

Antrag

Die Landeshauptstadt München erweitert den Taxenstandplatz in der Sophienstraße von derzeit drei auf sechs Standplätze für Taxen.

Begründung:

Im Zuge der Umbaumaßnahmen am Münchner Hauptbahnhof fällt dort nach Auskunft der Taxi München eG ein Standplatz dauerhaft weg (Standplatz Süd in der Bayerstraße), ein weiterer wird deutlich verkleinert (Standplatz Nord in der Arnulfstraße) und der Standplatz unmittelbar am Haupteingang fällt bereits im Jahr 2019 weg.

Um für den Bereich der angrenzenden Maxvorstadt entsprechende Entlastung zu ermöglichen soll der Taxenstandplatz in der Sophienstraße am Alten Botanischen Garten von derzeit drei Standplätzen auf sechs Standplätze für Taxen erweitert werden. Hierzu müssen voraussichtlich drei PKW Stellplätze entfallen.

Antragssteller: Christian Krimpmann (CSU), Vorsitzender